



PEMERINTAH KABUPATEN ROTE NDAO
POKJA PEMILIHAN TATA RUANG I
DINAS PEKERJAAN UMUM KABUPATEN ROTE NDAO

Kompleks Perkantoran Bumi Ti'i Langga Permai Jl. Lekunik Telp/Fax

Baa, 27 Juli 2023

Nomor : UND.12/JK.BJPRRISPAM/PL/POKJA.DPUPR/BCK/KAB.RN/2023
Lampiran :
Perihal : **Klarifikasi Negosiasi Teknis dan Biaya**

Kepada Yth
PT. DWIPA MITRA KONSULTAN NPWP : 74.659.079.3-922.000
Di
Tempat

Kami mengundang anda untuk dapat menghadiri Klarifikasi, Negosiasi Teknis Dan Harga terhadap paket Penunjukan Langsung Pengadaan Belanja Jasa Penyusunan Review Rencana Induk SPAM Kode Non Tender 1977473 dengan informasi kegiatan Klarifikasi Negosiasi Teknis dan harga sebagai berikut :

Hari : Rabu
Tanggal : 28 Juli 2023 (08:00 s/d 13:59) wita
Tempat : Sekretariat Pokja Pemilihan Bagia Pengadaan Barang/ Jasa dengan alamat Jln. Kompleks Perkantoran Bumi Ti'i Langga Permai Baa-Rote

yang harus dibawah : *Softcopy* rincian penawaran Teknis dan Harga

yang harus hadir :
a. direktur utama/pimpinan perusahaan/pengurus koperasi;
b. penerima kuasa dari direktur utama/pimpinan perusahaan/pengurus koperasi/manajer koperasi yang nama penerima kuasanya tercantum dalam akta pendirian anggaran dasar;
c. pihak lain yang bukan direktur utama/pimpinan perusahaan/pengurus koperasi yang namanya tidak tercantum dalam akta pendirian/Anggaran Dasar, sepanjang pihak lain tersebut adalah pengurus/karyawan perusahaan/karyawan koperasi yang berstatus sebagai tenaga kerja tetap dan mendapat kuasa atau pendelegasian wewenang yang sah dari direktur utama/pimpinan perusahaan/pengurus koperasi berdasarkan akta pendirian/Anggaran Dasar;
d. kepala cabang perusahaan yang diangkat oleh kantor pusat yang dibuktikan dengan dokumen otentik; atau
e. pejabat yang menurut Perjanjian Kemitraan yang berhak mewakili Kemitraan.

Demikian Disampaikan, atas perhatian dan kerja samanya diucapkan terima kasih.

Kelompok Kerja Pemilihan Bidang
Cipta Karya Dinas Pekerjaan umum
dan Penataan Ruang Kabupaten
Rote Ndao

TTD
Anggota Pokja Pemilihan